

Daimlers Pick-up war ein Satz mit X

Die Mercedes-Benz X-Klasse wird aus dem Programm genommen. Das 2017 eingeführte Nutzfahrzeug auf Basis des Nissan Navara hat die Erwartungen nicht erfüllt. Im letzten Jahr wurden gut 15.000 Einheiten verkauft - zu wenig, um die angeschlagene Van-Sparte der Schwaben aus dem Tal zu holen. Ab Ende Mai wird die Produktion des Pick-up eingestellt. Produziert wird er aktuell noch im Renault-Nissan-Werk in Barcelona.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz X-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Andreas Lindlahr/Daimler



Mercedes-Benz X-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Andreas Lindlahr/Daimler